

# Informations aux parents

Juin 2024

## DATES IMPORTANTES EN JUIN

12 juin	Rencontre du conseil d'établissement (18h30, école des Pixels)
13 juin	Activité d'accueil pour les futurs élèves de maternelle 4 ans
14 juin	Journée thématique des amis du préscolaire : <u>journée à l'envers</u>
17 juin	Kermesse élèves Pixels
19 juin	Kermesse élèves du préscolaire à Charles-Rodrigue
20 juin	Kermesse élèves du primaire à Charles-Rodrigue
21 juin	Dernière journée d'école

## Changement de direction

Juin signifie pour moi la fin d'une belle aventure. En effet, après ces 2 belles années à voir rayonner les élèves de Charles-Rodrigue et des Pixels, un nouveau défi de gestion m'appelle. Je serai directrice de l'École Belleau-Gagnon à St-Henri. Je laisserai derrière moi un milieu scolaire stimulant et une communauté éducative impliquée. Vous faites partie, vous les parents, de cette communauté et vous m'avez aidée à y rayonner. Votre collaboration a été essentielle et je vous remercie de m'avoir fait confiance. C'est Mme Marianne Rioux, directrice à l'Épervière, qui prendra le relais. Mme Léandre restera directrice-adjointe.

## Rappel habillement

Petit rappel que les élèves doivent porter des chaussures différentes à l'intérieur et à l'extérieur de l'école toute l'année. De plus, les sandales de plage ne sont pas acceptées pour des raisons de sécurité et un risque de blessures accru.

## Déménagement

Nous tenons à vous rappeler qu'il est important de communiquer avec le secrétariat de l'école de votre enfant si vous comptez déménager avant la prochaine rentrée scolaire. Une démarche administrative doit être complétée. Merci de votre collaboration.



## TRAVAUX ÉCOLE CHARLES-RODRIGUE ET DES PIXELS (ÉTÉ 2024)



Cet été, il y aura des travaux (phase 2) à Charles-Rodrigue et à des Pixels.

C'est pourquoi, il n'y aura **PAS d'offre de service de garde le mardi 25 juin 2024 et le mercredi 26 juin 2024.** Il n'y aura **PAS d'offre de service de garde les 21, 22 et 23 août 2024.** Le SDG sera ouvert seulement le lundi 26 août 2024.

L'AVEZ-VOUS REMARQUÉ?

# La fatigue de fin d'année scolaire



## Quelques signes et manifestations:

- Lenteur à sortir du lit le matin
- Procrastination des devoirs et leçons
- Baisse de concentration durant les devoirs et leçons
- Davantage de résistance aux consignes du quotidien
- Besoin plus grand d'activités individuelles
- Augmentation de l'irritabilité
- Augmentation des conflits dans la fratrie

## Comment accompagner son enfant?

- Allégez la routine pour s'en tenir à l'essentiel
- Maintenez l'horaire du dodo malgré les soirées prolongées à l'extérieur
- Soutenez vos enfants dans la mise en action
  - S'asseoir dans leur lit pour les aider à se réveiller
  - Faire des rappels sur les tâches à faire pour soutenir la concentration
  - Faire la première étape de la tâche (ex. Lui donner sa gourde à remplir)
- Bougez et profitez de l'extérieur au retour de l'école ou en soirée
- Divisez les tâches en plus petites tâches afin de faciliter la concentration
- Offrez des moments de jeux libres chaque jour (pause de règle et contrainte)
- Soyez indulgent! Ils ne peuvent pas, comme nous, prendre un café pour passer au travers de la journée!

**AUDREY CARON PSYCHOÉDUCATRICE**